

**Intervención de la diputada Araceli Ocampo Manzanares, con el tema, Plan de México y de la marca en México lanzada por la Secretaría de Economía.**

**El presidente:**

En desahogo del cuarto punto del Orden del Día, intervenciones, Inciso “a”, se concede el uso de la palabra a la diputada Araceli Ocampo Manzanares, hasta por un tiempo de 10 minutos.

**La diputada Araceli Ocampo Manzanares**

Con su venia, diputado presidente.

**El Presidente:**

Adelante, diputada.

**La diputada Araceli Ocampo Manzanares:**

Gracias.

Diputadas y diputados.

Medios de comunicación que hoy nos acompañan, público de Guerrero.

Esta tarde quiero hablar de un México, que en medio del contexto internacional que enfrenta por las políticas arancelarias de Estados Unidos en nuestra contra, México se levanta, se transforma y avanza hacia un horizonte de prosperidad compartida, recientemente presentó el llamado “Plan México”, una estrategia visionaria impulsada por nuestra Presidenta de la República, la doctora Claudia Sheinbaum Pardo, que busca impulsar el crecimiento

económico de nuestro país y garantizar un desarrollo sostenible e inclusivo para todas y todos los mexicanos, el “Plan México”, fue presentado como una respuesta audaz y contundente a los desafíos globales y locales que enfrentamos con un portafolio de inversiones que asciende a 270 millones de dólares.

Este plan no sólo es una cifra impresionante, sino una promesa de transformación, una expectativa de desarrollo, una alternativa de buscar nuevas rutas económicas que permitan competir en el comercio global, esta propuesta se materializa en proyectos concretos, en empleos dignos y en oportunidades para nuestras comunidades; y hoy, desde este Tribuna quiero decirles con firmeza, el “Plan México” está en marcha, este plan, coordinado por la Secretaria de Economía que encabeza el licenciado Marcelo Ebrard Casaubón, y respaldado por organismos públicos y privados. Tiene un objetivo claro, incentivar el crecimiento económico y el desarrollo social de México.

Nuestra presidenta de la República, ha sido enfática en señalar que este no es un plan de escritorio, sino una estrategia viva, dinámica, participativa, que involucra a todos los sectores de la sociedad. Ante ello, nuestro Secretario de Economía con su liderazgo incansable que todas y todos le reconocemos, ha trabajado día y noche para asegurar que cada peso, que cada dólar se invierta con la finalidad de llevar a nuestro país al desarrollo económico. Esto se ha convertido de una manera significativa en que empresas globales como Santander, Mercado Libre, Amazon, Home Depot, Netflix y Mabe, hayan anunciado numerosas inversiones recientemente en nuestro país, confiando en nuestro potencial y principalmente nuestra gente.

Inversiones que se llevarán a cabo, por ejemplo, Amazon que ha invertido, ha anunciado una inversión de 5 mil millones de dólares en México, Santander ha anunciado una inversión de 2 mil millones de dólares, fortaleciendo nuestro sistema

financiero y apoyando a las pequeñas y medianas empresas, que por supuesto, son el motor de nuestra economía.

Mercado Libre con una inversión de 1,850 millones de dólares, esta revolucionando la logística y el comercio electrónico, llevando oportunidades a cada rincón del país, Home Depot con un inversión de 1300 millones de dólares, está impulsando el sector de la construcción, generando empleos y mejorando la infraestructura en nuestras comunidades. Netflix con 1,000 millones de dólares estará colocando a México en el mapa global del entretenimiento produciendo serie y películas para todo el mundo. Mabe, con su inversión en tecnología y manufactura, está demostrando que México es un líder en innovación, aun con las tensiones comerciales generada por Estados Unidos.

Nuestro secretario de economía, ha sido claro, al afirmar que el portafolio de más de 220 mil millones de dólares, sigue intacto, que cada

proyecto está en marcha, y que cada compromiso se está cumpliendo. Esto no es casualidad, es una realidad el resultado de un trabajo serio, responsable y comprometido, es la confianza de inversionistas hacia quienes nos representan, es la estabilidad que ha mentido nuestra presidenta de la República, la doctora Claudia Sheinbaum Pardo, y es la convicción que ha podido atraer a México nuestro Secretario de Economía, Marcelo Ebrard, gracias a ello el “Plan México”, no es solo una respuesta a nuestras necesidades internas, es también una estrategia para enfrentar los desafíos globales, el secretario de economía, ha sido enfático al señalar que este plan nos prepara para el nuevo contexto internacional, para los aranceles de Estados Unidos y para los cambios en las cadenas de suministro.

México, no se queda atrás, México avanza, pero lo que realmente importa es el impacto en la vida de las y los ciudadanos, en las familias que tendrán un empleo digno, en los jóvenes que encontraran

oportunidades y en las comunidades que verán mejoradas sus calles, sus escuelas y sus hospitales.

Honorable Asamblea, el “Plan México”, no es sólo un plan económico es una plan de esperanza, es la certeza de que trabajando juntos podemos construir un México más justo, más próspero y más fuerte. Es la convicción de que nuestro país tiene todo, absolutamente todo, para ser una potencia global, pero sobre todo para ser un hogar digno para todas y para todos, por eso hoy, desde esta Tribuna, hago un llamado a la unidad, al llamado del trabajo a la esperanza porque, el “Plan México”, es nuestro plan, es el plan de Guerrero, es el plan de nuestro País, es el plan de nuestros pueblos indígenas y afroamericanos, juntos con determinación y con fe, lo haremos realidad.

Muchas gracias compañeras y compañeros.

Es cuanto, diputado presidente.